UNIVERSIDAD DEL SURESTE CAMPUS PICHUCALCO, CHIAPAS

Salud pública

ALUMNO:

DULCE FLOR HERNANDEZ DIAZ

Correo:

dulce1993f@hotmail.com

Tercer Cuatrimestre.

TRABAJO:

Cuadro sinóptico

DOCENTE:

DR. Fernando Romero Peralta.

Fecha de entrega:

sábado 18 de julio de 2020

Relaciones y principios entre economía y salud

Puede definirse como la aplicación de teorías, herramientas y conceptos de economía, como una disciplina, a los temas de la salud y su gestión.

Ya que la economía abarca los problemas relacionados con.

La distribución de recursos escasos.

La economía de la salud cumple la misma función con aquellos recursos destinados a mejorar la salud.

Esto incluye

tanto la distribución de recursos dentro de la economía a los sistemas del cuidado sanitario como en el sistema del cuidado sanitario hacia los diversos individuos y actividades.

La asignación eficiente de recursos depende de:

Determinantes o condicionantes del estado de salud.

Se considera que

El crecimiento económico es un determinante básico para la elevación de las condiciones de salud de una población, de la mejor organización y prestación de los servicios de salud.

Discusión donde la ciencia económica o política puede contribuir al esclarecimiento de las barreras o problemas asociados a la elevación de las condiciones de salud de las poblaciones en los países no industrializados.

Desarrollo económico y nivel de salud.

Además, es descriptivo y apunta algunas líneas de investigación para un posterior análisis.

La evaluación se realiza a través de la comparación de las condiciones de salud y el nivel de crecimiento económico de algunos países.

Desarrollo económico.

El crecimiento económico y el desarrollo económico han sido utilizados como términos intercambiables.

Desarrollo económico_y nivel de salud.

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud.

Afectan

La disponibilidad de otros elementos como la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias.